

En bref

LA TOUR-DE-PEILZ

Un prix pour Chloé Rabac

Belle récompense pour la sprinteuse boélande de 19 ans. Samedi soir, Chloé Rabac et ses coéquipières du relais 4x100 m U20, Timea Rankl, Lia Thalmann et Alicia Masini se sont vus remettre le prix de la meilleure équipe de l'année lors de la Swiss Athletics Night à Berne. Fin août, elles avaient remporté l'argent lors des Mondiaux de leur catégorie d'âge à Lima. C'était la première fois qu'un relais suisse montait sur un podium lors d'une compétition mondiale. Le choix a résulté du vote de 5'500 personnes et celui d'un jury spécialisé. **BMO**

À vos marques, prêts, START !



De g. à dr.: Loé Lacroix, Maëlle Arena, Ewan Cossetto, Néva Nicole, Noah Pichard, Alice Rodio et Elwis Borghi.

Les athlètes soutenus

Maëlle Arena
14 ans, ski de fond
Cadre Ski Romand

Elwis Borghi
13 ans, ski alpin et saut à skis
Cadre Ski Romand

Ewan Cossetto
12 ans, hockey sur glace
HC Valais-Chablais Futur

Loé Lacroix
17 ans, football
Séville Academy

Néva Nicole
14 ans, ski alpin
Cadre Ski Romand

Noah Pichard
15 ans, ski freestyle
Cadre Ski Romand

Alice Rodio
20 ans
Ecole de cirque de Montréal

Soutien

Pour sa première année d'activité qui s'achève, l'Association d'aide aux jeunes sportifs START Diablerets, par la voix de Cathy Borghi et Cécile Duboeuf, dresse un premier bilan très encourageant.

Philippe Ruckstuhl
redaction@riviera-chablais.ch

et Myriam Pichard (secrétaire), spécialiste en marketing et communication.

Tous quatre viennent des Diablerets, y vivent encore et se connaissent depuis longtemps. L'initiative est née car Olan Lacroix avait bénéficié d'une aide similaire aux Diablerets quand il était athlète. «Ensemble, nous avons voulu pérenniser ce soutien pour en faire profiter nos jeunes sportifs, informe Cathy Borghi. Nous ciblons des athlètes de 10 à 20 ans. Le critère d'âge varie selon le sport pratiqué. Nous avons un comité de sélection, indépendant du comité de l'association, composé de six sportifs ou anciens sportifs issus de différents sports. L'aide que nous apportons est d'abord financière.»

«Cette année, nous avons levé presque 20'000 francs, précise l'ancienne skieuse. Nous leur fournissons aussi des vêtements <Les Diablerets>, c'est important qu'ils se sentent unis par le fait d'appartenir à une même station. Nous pouvons aussi les aider à organiser leurs programmes, à préparer leurs dossiers de

sponsoring ou encore à utiliser à bon escient les réseaux sociaux.»

Les athlètes soutenus reçoivent de l'aide, mais ils doivent aussi «donner» en retour en participant à des événements, en aidant dans des manifestations locales et en promouvant la station. «Nous collaborons étroitement avec l'Office du tourisme des Diablerets», souligne encore Cathy Borghi.

Partage et respect

Au-delà des aspects financiers et des vêtements reçus, l'accent est mis sur toute la dimension humaine. «C'est aussi un apprentissage de la bienveillance pour

nos athlètes. Ils ne pratiquent pas les mêmes sports, ils peuvent partager des expériences différentes. Certains sont peut-être déjà passés par une période difficile par exemple, que d'autres sont en train de vivre», souligne Cécile Duboeuf. «Le but est aussi de leur transmettre le partage, la persévérance et le respect, ajoute Cathy Borghi. Être membre START, c'est avant tout faire partie d'une équipe, progresser et renforcer son lien avec sa station.»

Les jeunes athlètes «labelisés» START ne reçoivent pas une aide «à vie» ou ne serait-ce que jusqu'à l'âge adulte. «Chaque année, il faut présenter un dossier

pour rester dans le programme. Ils devront le faire d'ici à mars. Pour nombre d'entre eux, mars coïncide avec la fin de leur saison. Nous nous attendons aussi à recevoir de nouvelles demandes», relève Cathy Borghi.

Des membres individuels ou «entreprise»

Les partenaires de START Diablerets sont les mêmes qui ont aidé Olan Lacroix à la fin de sa carrière professionnelle: Télé Villars-Gryon-Diablerets, l'Association des restaurateurs, commerçants et artisans des Diablerets (ARCAD) et la Commune d'Ormont-Dessus. «Il est possible de soutenir l'association en tant que membre «entreprise» pour un montant de 400 francs par année ou en tant que membre individuel à 80 francs par année», souligne Cécile Duboeuf.

Plus d'infos: startdiablerets.ch



FOOTVALAIS

Textes et photo: **Suat Jashari**



Collombey-Muraz devra affiner son jeu pour pouvoir rester en 2^e ligue inter.

Collombey-Muraz sous la barre à la mi-saison

En déplacement en terres genevoises pour le championnat de 2^e ligue interrégionale, les Collombeyroux ont vécu une première mi-temps frustrante. Ils n'étaient tout simplement pas dans leur assiette, avec un premier

but encaissé très tôt. «On rate complètement notre entrée de match. Les cinq premières minutes ont été catastrophiques», déplore l'attaquant Guillaume Planchamp, qui apporte un élément de réponse sur ce début de rencontre compliquée. «On n'a pas l'habitude de jouer sur un terrain synthétique.»

L'action démarre sur le côté gauche. Les joueurs de l'Olympique de Genève combinent parfaitement. Joao Tomas Dos Santos crucifie le gardien à la 4^e minute sur un caviar de Mehdi Sorba. Une entame parfaite qui sourit aux locaux pour ce dernier match du premier tour.

Le joueur de Collombey-Muraz Elhadji Abdoulaye Ciss tente ensuite un coup franc à plus de 30 mètres. Le ballon passe à quelques centimètres du but du Genevois Lucas Lambert. Ce sera la seule véritable occasion des Chablaisiens lors de cette première mi-temps. Metin Karagüllé décide de réagir en effectuant trois changements à la 40^e minute. L'entraîneur de Collombey-Muraz pallie ainsi une blessure de l'un de ses joueurs et redynamise son équipe, en manque de vitesse.

Tout proche de l'égalisation

Fraîchement entré, Guillaume Planchamp, bien ancré sur ses appuis, parvient à tenir la cadence face à un joueur genevois. À la 68^e minute, l'attaquant réussit à frapper depuis le

côté droit des 16 mètres. Le gardien adverse est obligé de se déployer de tout son long pour contrer ce qui semble être la meilleure occasion des visiteurs.

Dans les arrêts de jeu, Collombey-Muraz plie une seconde fois. Mehdi Sorba inscrit un but qui fait exploser de joie l'Olympique de Genève. L'équipe du bout du lac confirme sa troisième place au classement. Malgré sa position sur le podium, la formation genevoise n'affiche que deux victoires à domicile après quinze journées de championnat. «Mes joueurs ont pris de la maturité, mais nous devons obtenir plus de victoires à la maison», estime son entraîneur Yorick Guekam.

«On savait qu'en tant que promus, notre place se situerait autour de la barre, analyse quant à lui le Collombeyroux Guillaume Planchamp. C'est frustrant parce que, sur l'ensemble des matches, on perd sur des détails. À nous de travailler pendant la trêve hivernale pour corriger ce qui nous a coûté beaucoup de points.»

Résultat final:

Olympique de Genève FC 1 - US Collombey-Muraz 2-0

Buts:

- 4^e Joao Tomas Dos Santos **1-0** (Olymp);
- 93^e Mehdi Sorba **2-0** (Olymp).

Classement 2^e ligue (groupe 1):

1.	FC Collex-Bossy	15 7 7 1 (41) 22 : 14 +8	28
2.	US Terre Sainte	15 8 4 3 (42) 34 : 15 +19	28
3.	Olympique de Genève FC 1	15 7 5 3 (49) 23 : 19 +4	26
4.	FC Amical Saint-Prex I	15 7 5 3 (67) 30 : 29 +1	26
5.	FC Martigny-Sports	15 8 1 6 (36) 26 : 14 +12	25
6.	FC Farvagny/Ogoz I	15 6 4 5 (42) 19 : 18 +1	22
7.	Urania Genève Sport	15 5 6 4 (31) 16 : 15 +1	21
8.	FC Concordia LS I	15 5 6 4 (46) 31 : 19 +12	21
9.	CS Romontois	15 6 2 7 (40) 30 : 33 -3	20
10.	FC Vernier 1	15 5 5 5 (68) 24 : 22 +2	20
11.	Pully Football	15 6 2 7 (70) 18 : 20 -2	20
12.	Signal FC Bernex-Confignon	15 5 5 5 (74) 18 : 22 -4	20
13.	FC Stade-Lausanne-Ouchy	15 5 2 8 (61) 17 : 24 -7	17
14.	US Collombey-Muraz	15 3 6 6 (44) 14 : 17 -3	15
15.	FC Echichens	15 3 4 8 (53) 20 : 34 -14	13
16.	FC Châtel-St-Denis I	15 1 2 12 (46) 6 : 33 -27	5